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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CRJ 04/2022   
 

 Aos dezoito(18) dias do mês de Marçodo ano de 2022 (dois mil e vintedois), as 
09h30min (nove hora e trinta minuto.) no Prédio Sede da Câmara Municipal, sito a Rua 
Luiz Inácio dos Santos, nº 91, compareceram para a Reunião ordinária número 
(04)quatroda Comissão de Redação e Justiça, os vereadores Cleidson Arnobio de Freitas 
Silva, Alderi Cordeiro da Silva, e Maria Zenilda da Silva. Na ocasião, o vereador Cleidson 
Arnobio de Freitas Silva Presidente da Comissão, informou aos vereadores Maria Zenilda 
da Silva e Alderi Cordeiro da Silva, que a Comissão recebeu da Mesa Diretora, o Projeto 
de Lei nº 02/2022 do Legislativo Municipal, cujo teor é! (Modifica o Anexo I Letras A,B e C 
e determinaoutras providencias.Solicito, disse o presidente, aos senhores que possamos 
definir nesta reunião todos os afazeres referentes ao projeto vindo aqui. Para que os 
serviços sejam agilizados fiz a Portarias designando a vereadora Maria Zenilda da Silva , 
para Relator do Projeto. Agora vamos dar uma pausa, para que elapossa fazer o seu 
relatório e então, voltemos para concluir. Dito isto, foi dado uma pausa de trinta minutos 
e voltaram à discussão. ARelatora, fez a explanação do seu parecer e inicioudizendo que 
depois de Analisar o Projeto do Legislativo,não ver nada que se possa intervir em relação 
ao projeto, pelo contrario, o projeto atualiza ao valores que realmente são necessário.  
Sou pela Aprovação e recomendo aos demais membros,o vereador Alderi Cordeiro, 
Aprova o parecer do relator,o vereador Cleidson Arnobio também Aprova o relatório e 
vota a favor. portanto o parecer foi aprovado porUNANIMIDADE por esta comissão. O 
presidente disse que faria a comunicação à Mesa Diretora, do Resultado do parecer desta 
comissão para este Projeto. Pediu ainda a mim, Maria de Fatima Souza de Melo, que 
fizesse uma Ata, que seria assinada pelos presentes. 
 
 
 
 
 
 

Sede da Câmara Municipal de Calçado, em 18 de Março de 2022. 
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